

Les aventuriers en pleine nature à Argences en Aubrac

Pour ces vacances d'été, l'équipe d'animation de l'Accueil de Loisirs d'Argences en Aubrac a misé sur une programmation autour de la nature et de la biodiversité : « Les aventuriers en pleine nature ». Cette thématique a permis aux enfants d'être le plus souvent possible à l'extérieur, que ce soit en jeu libre pour découvrir, d'eux-mêmes, les secrets de la nature ou encore accompagnés d'un intervenant du CPIE par exemple pour une expérience de « survie » en forêt avec la création d'un abri ou encore l'apprentissage des matériaux nécessaires pour faire du feu.

En somme, accompagnés par une équipe d'animation dynamique, les petits aventuriers de l'Accueil de Loisirs, ont pu découvrir le territoire de l'Aubrac et les éléments naturels qui le composent au travers d'activités ludiques et variées.

Aussi, cette thématique a permis de sensibiliser les enfants à l'importance d'une nature propre pour protéger la biodiversité grâce à une marche initiée pour le ramassage des déchets au cœur de Sainte-Geneviève. Les sorties de pleine nature ont également été favorisées : les promenades en forêt ou près des cascades alentours ont rythmé ces vacances d'été. Les aventuriers se sont d'ailleurs rendus au Vallon du Villaret où ils ont pu se promener en pleine forêt et déambuler sur de grands filets suspendus aux arbres, faire des parcours au-dessus de l'eau... La sortie accrobranche à Aloa Nature a également fait sensation auprès des enfants. Ils ont également pu dépenser pleinement leur énergie lors de l'Inter-ALSH qui a eu lieu à St-Amans (au programme : tyrolienne au-dessus du plan d'eau, jeux créatifs et sportifs) ou au travers d'activités sportives, de création de cabanes mais aussi et surtout grâce aux nombreuses sorties piscines durant lesquelles les enfants se sont défoulés et ont ri aux éclats.

Les derniers jours des vacances, les « aventuriers ont fait leur cirque ». Le cirque Piccolino est venu proposer une initiation aux enfants et divers ateliers de jonglage et d'exercices d'équilibre en tout genre ont été réalisés. Un goûter-spectacle (spectacle proposé par le cirque Piccolino) a également été organisé pour clôturer au mieux ces vacances d'été et partager un moment convivial avec l'ensemble des enfants inscrits à l'ALSH lors des vacances ainsi que leur famille.

Enfin, l'Accueil de Loisirs souhaitait remercier l'équipe de restauration sans qui les vacances ne se seraient pas passées aussi bien. En plus des repas « faits maison », de nombreux pique-niques équilibrés et variés ont été préparés et ont permis aux enfants et à l'équipe d'animation de passer d'excellentes journées et de faire le plein d'énergie.